
Pedra de Construcao Espiritual No. 161 

Jesus Cristo - A Pessoa, Proprio Deus Velado  

No Corpo Humano 

 

Colossenses 2: 9, “Porque nele habita toda a plenitude da Divindade fisicamente. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

A maior de todas as revelações é a Divindade, a Suprema Divindade de nosso Senhor Jesus 
Cristo. Você não pode chegar à primeira base até que você acredite nisso, saia... Isso é o que 
Pedro disse, "Arrependa-se e depois veja a Divindade ( Actos 2:38). Seja baptizado no Nome 
de Jesus Cristo para a remissão dos seus pecados, e então você estará pronto para ir no 
Espírito. " A primeira coisa que você precisa saber é a Divindade de Cristo. "Eu sou Alfa e 
Omega. Eu sou de A a Z; não há mais nada além de mim. Eu estava no começo; Eu estarei no 
final. Eu sou Aquele que foi, que é, e virá, o Todo poderoso. "( Apocalipse. 1: 8). Pense nisso. 
Isso é o que a trombeta disse. [1]  

Minha revelação pelo Espírito Santo é: Cristo e o Espírito Santo são a mesma pessoa, apenas 
em uma forma diferente. Então aqui está Cristo, o Cordeiro. Nós sabemos que Ele era o 
Cordeiro. Ele está aqui com o livro em suas mãos ( Apocalipse. 5: 6-10), e lá vai o cavaleiro do 
cavalo branco. Veja? Então não era o Espírito Santo ( Apocalipse. 6: 1-2).  

Agora, este é um dos mistérios dos últimos dias, como aquele Cristo pode ser as três Pessoas 
em Uma. Não são três pessoas diferentes: Pai, Filho e Espírito Santo, sendo três deuses como 
os trinitarianos tentam nos dizer que é. São três manifestações da mesma Pessoa, ou você 
pode chamar de três ofícios. Se você está falando com ministros, você não usaria um ofício... 
Então vou lhe dizer... Claro que Cristo não poderia dizer: "Vou orar pelo Meu ofício, e Ele lhe 
enviará outro ofício. " Nós sabemos isso. Mas se você quiser fazer isso: são três atributos do 
mesmo Deus, e não três deuses; três atributos do mesmo Deus. Veja? E então como poderia 
Cristo estar lá fora com um cavalo branco conquistando ( Apocalipse. 6: 1-2) e de pé aqui com 
um livro em suas mãos? Não é assim; não é Cristo.  

Observa. O Espírito Santo é Cristo em outra forma. Isso mesmo. [2]  

Como no princípio Deus, Deus habitava sozinho, porque Ele era o Eterno, nem mesmo era 
Deus. Deus é um objecto de adoração. E o Logos, como o chamamos, a Palavra que saiu de 
Deus que, qualquer um sabe que Aquele era o Anjo do Senhor ( Exod. 23: 20-22), ou a 
Palavra do Senhor, que seguiu os israelitas pelo deserto: o Anjo da Aliança, o Logos que saiu 
de Deus ( Exod. 13: 21-22). E então aquele Logos se fez carne e habitou entre nós. Agora, 
estamos em São João 1: 1-3, “No princípio era o Verbo; o Verbo estava com Deus, e o Verbo 
era Deus”.E agora, enquanto Ele deu Sua vida por nós, então Seu espírito volta sobre nós. 
Jesus disse: "Naquele dia você saberá que estou no Pai, o Pai em mim, eu em você e você em 
mim. "( João 14:20).  



Veja, é Deus o tempo todo, Deus se manifestando, trabalhando a si mesmo através de eras 
diferentes. Então, aqueles três de, Pai, Filho e Espírito Santo,mesmo Deus trabalhando em 
três atributos ... E hoje somos um, a própria igreja, um atributo do pensamento de Deus 
antes da fundação do mundo ter uma igreja. Portanto, aqueles que estão em Cristo estavam 
em Cristo no início; esses eram Seus pensamentos, e Seus pensamentos são Seus atributos. 

Então você vê, Deus fez em Maria tanto o ovo quanto o germe. Os protestantes mais ou 
menos acreditam que foi Maria quem produziu o ovo. Se for assim, veja o que você faz Jeová 
Deus fazer. O ovo não pode ser produzido sem sensação. Ele criou ambos no ventre de Maria. 
E esse Homem não era nada, mas o próprio Deus feito carne e habitou entre nós, Emanuel ( 
Mateus. 1: 18-23), não apenas um bom homem, um profeta; Ele era um bom Homem e 
Profeta; não um professor, um teólogo. Oh, Ele pode ter sido tudo isso; Ele era tudo em tudo. 
Mas, acima de tudo, Ele era o próprio Deus. A Bíblia disse que somos salvos pelo Sangue de 
Deus ( Apocalipse. 1: 5-6; Actos 20:28): O próprio Deus, não uma terceira ou segunda pessoa: 
a Pessoa, o próprio Deus, o grande Jeová encobriu Maria em o criador, e criou a célula 
sanguínea (a Vida) e também o ovo. [3]  

Quando o Espírito Santo desceu sobre Ele (Jesus Cristo) no baptismo de João, e Ele se tornou o 
Messias Ungido. Agora, lembre-se, Ele era o Filho de Deus quando Ele nasceu. Ele era o Filho 
de Deus nascido de uma virgem. Mas quando Ele se tornou o Messias, é quando o Espírito 
Santo veio sobre Ele, porque o Messias significa o "ungido". E Ele era o Ungido quando o 
Espírito Santo veio sobre ele ( Mateus. 3: 13-17). [ 4] 

Deus, no homem, se esvaziou. Joel 2:28, descobrimos que Ele disse: " Eu derramarei o Meu 
Espírito nos últimos dias. " Agora, se você notar a palavra ali, palavra grega ... Posso ter 
entendido errado, mas aquela que eu poderia encontrar... Você tem que observar as palavras.  

 O inglês às vezes significa significados duplos. Assim como a palavra, dizemos "deus". Deus 
criou os céus e a terra, Gênesis 1: 1. Mas agora, na Bíblia, diz: "No começo, Elohim. " Agora, 
Elohim, os ingleses chamam de "deus", mas realmente era Elohim. Qualquer coisa pode ser 
deus para - a palavra "deus"; você poderia fazer de um ídolo um deus; você poderia fazer 
daquele piano um deus; você poderia fazer de qualquer coisa um deus. 

Mas não é assim na palavra "Elohim"; Significa "Aquele que existe por si mesmo". Veja? Esse 
piano não pode ser autoexistente; nada mais pode ser autoexistente. Portanto, a palavra 
"Elohim" significa "Ele que sempre existiu. " "Deus "pode   significar qualquer coisa. Vê a 
diferença na palavra?  

Agora, quando aqui diz que Ele se esvaziou ou derramou, agora, pensaríamos assim, que Ele 
"vomitou", a palavra portuguesa de "esvaziou ou derramou Dele, algo saiu Dele que era 
diferente dele." Mas a palavra "Kenos", em grego, não significa que Ele "vomitou", ou alguma 
– Seu braço saiu, ou Seu olho foi para outra pessoa.  

Ou seja, Ele mudou a Si mesmo; Ele "derramou-se em", (Amem!), em outra máscara, em 
outra forma; nenhuma outra pessoa saiu Dele, chamada Espírito Santo, mas foi Ele mesmo. 
Você entendeu? Ele mesmo se derramou nas pessoas: Cristo em você. Que lindo, que 
maravilhoso pensar, Deus se derramando no ser humano, no crente: derramar ( Actos 2: 14-



21). Era parte de Seu drama fazer isso. Deus, toda a plenitude, toda a divindade corporalmente 
estava nesta pessoa Jesus Cristo ( Colossenses 2: 9). Ele era Deus e somente Deus, não uma 
terceira pessoa, ou uma segunda pessoa, ou uma primeira pessoa; mas a Pessoa, Deus 
velado em carne humana.  

I Timóteo 3:16: "Sem controvérsia, grande é o mistério da piedade; para Deus, Elohim ..." O D-
e-u-s Capital na Bíblia se referiu a isto de volta, qualquer um, isto se refere no original, disse: " 
Elohim. No princípio Elohim ... E Elohim ... Sem controvérsia, grande é o mistério de Elohim; 
pois Elohim se fez carne, e nós O pegamos. "  Elohim velado em carne humana, o grande 
Jeová que cobria todo o espaço, tempo e toda parte, foi feito homem. Nós o tratamos: 
Elohim. "No princípio Elohim... E Elohim se fez carne, habitou entre nós" ( João 1: 14-18). 

 Observe, toda a Glória que está em Deus está na Palavra. Todas as bênçãos que estão em 
Deus estão na Palavra. Está escondido para o incrédulo pelas tradições. Veja o que quero 
dizer? Mas está tudo em Cristo. Tudo o que Deus era, Ele se esvaziou ("kenos") e entrou em 
Cristo; e nós, em Cristo, estamos por trás do véu... (Heb. 6: 19-20).  

"Bem, eu gosto de Cristo", você diz. E então acredita que há três deuses? Batizar em nome de 
"Pai, Filho e Espírito Santo"? Acredita em todas essas tradições e coisas em que você acredita, 
dos mais velhos? Não, você ainda está atrás do véu. Veja? Venha para o véu; Ele, Cristo é a 
Palavra. Como?  

“Eu não acredito na cura divina. Eu não acredito nesses milagres e coisas assim”.  

Bem, veja você, você não está dentro do véu; você não sabe nada sobre isso. Veja? Cristo é a 
Palavra. E quando estamos na Palavra, estamos em Cristo. E como posso estar em Cristo, 
negando a Cristo? É Ele que disse: "Nenhuma palavra será adicionada ou tirada de" ( 
Apocalipse. 22: 18-19). Como você pode tirar de e adicionar a então? Veja, isto mostra a você 
o véu que te mantém velado. [5] 

Jesus era a Plenitude da Palavra de Deus, pois Ele era a Plenitude da Divindade 
corporalmente, e Nele habitava a Plenitude de Deus ( Colossenses 2: 9-10). Deus viveu em 
Jesus Cristo. Deus estava em Cristo reconciliando consigo o mundo: não judeu nem gentio, 
mas Geus ( II Cor. 5:19). Lá estava Ele, fazendo a Si mesmo. Quão adequado... E o próprio 
sangue de Deus teve que ser derramado sobre o solo, do sangue inocente de Abel para baixo, 
para nos redimir. Ele não tirou a própria vida; Ele não segurou Sua própria vida; Ele disse: "Pai, 
é possível que este cálice passe de mim? Mas, mesmo assim, não seja a minha vontade, seja 
feita a tua" ( Mateus. 26: 36-42). Ele cedeu à Palavra.  

Hoje podemos fazer a mesma coisa. Você pode tomar seus credos, levar seu fulano de tal e vá 
para onde quiser com ele; mas você pode dizer: "Não a minha vontade, mas a Tua seja feita." 
Volte para aquela Palavra de Deus. Pegue seus enfeites de Natal e faça o que quiser com eles, 
mas dê-me Jesus Cristo em meu coração. Não importa quantas pessoas riem disso, ou o que 
seja. Observe sua natureza; veja se fz exactamente como Ele fez. Se não, e não se compara 
com esta Palavra, deixe-o sozinho; não é Cristo; porque Cristo é a Palavra. [6]  

E ouça-me, que coisa horrível saiu no jornal outro dia a respeito de um grande homem, que 
todos nós sabemos ser um servo de Deus: Billy Graham. Quando foi perguntado a Billy Graham 



por certo: "O que era essa grande contradição sobre a trindade? Havia três deuses, três deuses 
reais, ou como era? Um lugar parecia três deuses e um parecia que havia apenas... “Billy 
Graham disse:“ Não foi revelado. Ninguém sabe.” Que coisa, se há três deuses, nós somos 
pagãos.  

Como os judeus disseram: "Qual deles é o seu deus, o Pai, o Filho é o seu Deus, ou o Espírito 
Santo é o seu Deus?" Só existe um Deus. E essas não são três personalidades, pois uma 
personalidade tem que ser uma pessoa. Não pode ser uma personalidade sem ser uma 
pessoa. Você sabe disso. Como algo pode ser uma personalidade sem ser uma pessoa?  

“Oh”, disse, “não acreditamos em três deuses pessoais; acreditamos em três personalidades 
do mesmo Deus”. Bem, antes que possa ser uma personalidade, tem que ser uma pessoa.  

"Então o que é?" você diria. Não são três deuses. São três ofícios do mesmo Deus. Ele foi o Pai 
no início que pairou sobre o deserto na chama de fogo ( Exod. 13: 21-22), a sarça ardente ... 
Paternidade, Deus, assim como acabei de dizer, condescendente, descendo; essa foi a ordem 
mais elevada. O Espírito, o Ágapao, a Zoe, a Vida do Próprio Deus feita na forma de uma 
Coluna de Fogo. E aquele mesmo depois de estar na Paternidade, tornouse o Filho, e o 
Espírito que estava na sarça ardente ( Exod. 3: 1-6) estava no Homem Cristo. E trouxe a 
mesma evidência que o fogo produziu. Disse: "Se eu não faço as obras de Meu Pai, não 
acredite em mim" ( João 14: 10-12). Cada árvore dará registro de seus próprios frutos.  

Veja, Caiu de sobrenatural em algo tangível que poderia ser tocado, um corpo ( Phil. 2: 5-11). 
E através da morte sacrificial e do sacrifício supremo deste único Deus, Jesus... Ele disse: “Eu e 
meu Pai somos um. Meu Pai habita em mim”. Ninguém poderia ler isso mais claramente.  

Eles disseram: “Por que você não nos mostra o Pai, e isso nos satisfará”. ( João 14: 7-10).  

Ele disse: "Estou há tanto tempo com você e você não me conhece?" Ele disse: “Quando você 
me ver, vocês vêm o meu Pai”.  

Certa vez, quando uma senhora saltou, ela disse: “Ora, irmão Branham”, ela disse, “o Pai e o 
Filho são um, assim como você e sua esposa são um”.  

Eu disse: "Oh, não, não são." Eu disse: "Você me vê?" Ela disse sim. 

" Eu disse: "Você vê minha esposa?" Disse: "Não. 

" Eu disse: "Então eles não são o mesmo tipo de pessoa. Jesus disse: 'Quando você ver a me, 
você viu o pai. O Pai habita em mim. ' Minha esposa não habita em mim. "Veja? Eles são Um; 
em todos as maneiras são Um. E somos um através do acordo, esposa e me. Somos um em 
comunhão, mas somos duas personalidades. Minha esposa pode ter um tipo de pensamento e 
eu outro, e somos duas pessoas. Mas não é assim com Deus, Deus e Cristo são a mesma 
pessoa.  

"Então o que é o Espírito Santo?" O Espírito Santo é o mesmo Espírito de Deus habitando nas 
pessoas por quem Ele morreu e colocou seu nome no Livro da Vida do Cordeiro, que eles eram 
um com Ele no principio ( Apocalipse. 13: 8). A Escritura disse que sim. Jesus não disse a eles 
que eles estavam com Ele antes da fundação do mundo? ( João 17: 6-8.14-15). Suas mentes 



estão escurecidas e obscurecidas; todos nós somos para essas coisas. Mas não somos apenas 
uma pequena coincidência acontecendo aqui; somos filhos e filhas de Deus no início da 
criação de Deus ( Jó 38: 1-7), e caído aqui como uma testemunha para testemunhar a graça de 
Deus que está derramada em nossos corações pelo Espírito Santo ( ROM. 5: 5). Temos um 
Espírito eterno. E não há como parar com isso. A igreja de Deus estará lá tão certa quanto 
pode ter certeza. [7]  

O que é fé? A fé é algo que é revelado a você, isso ainda não é, mas você acredita que será ( 
Heb. 11: 1). A fé é uma revelação da vontade de Deus. Então, por revelação ...  

E as igrejas hoje nem mesmo acreditam em revelação espiritual. Eles acreditam em um 
ensino dogmático de algum sistema. " Por revelação, Abel ofereceu a Deus um sacrifício mais 
excelente do que o de Caim, o qual Deus testificou que ele era justo ”(Heb. 11: 4). Amem. Eu 
espero que você veja isso. Veja onde estamos morando, vê a hora?  

Eu estava conversando com um cavalheiro há não muito tempo, um estudioso e cavalheiro 
cristão. Ele disse: “Sr. Branham, recusamos todas as revelações”.   

Eu disse: "Então você tem que recusar Jesus Cristo, pois Ele é a revelação de Deus, Deus 
revelado em carne humana." ( II Tim. 3:16). A menos que você veja, você está perdido. 

 Jesus disse: "A menos que você acredite que Eu sou Ele, você morrerá em seus pecados" ( 
João 8: 21-29). Ele é a revelação de Deus, o Espírito de Deus revelado em forma humana. Se 
você não consegue acreditar nisso, você está perdido. Se você coloca uma terceira pessoa, 
segunda pessoa ou qualquer outra pessoa além de Deus, você está perdido. "Excepto se você 
crer que eu sou Ele, você morrerá em seus pecados. "Uma revelação.  

Não é de admirar que eles não pudessem vê-Lo. "Nenhum homem poderia vir a Mim, a menos 
que Meu Pai o trouxesse ( João 6:44). E tudo o que o Pai me deu (nas raízes), virá a mim " ( 
João 6: 37-39). Veja? Você entendeu? Oh, como devemos amá-Lo, adorá-Lo, louvá-Lo, para ver 
o fruto do Espírito nos últimos dias em uma Árvore Noiva amadurecendo no topo do tempo.[8] 

Agora, a fim de estudar a Escritura... Paulo disse a Timóteo ( II Tim 2:15), “Estude isto, 
manejando correctamente a Palavra de Deus que é a Verdade”. Então, há três obrigações nas 
Escrituras. Ao usar a Palavra de Deus, há três coisas que você não deve fazer. Agora, vamos 
estudá-los pelos próximos dez minutos: três coisas que você não deve fazer... E todos na terra 
onde quer que você esteja certifiquem se de colocar isto em sua mente se você não tiver um 
lápis. Você não deve fazer essas coisas. Dizemos a você o tempo todo como você deve fazer; 
agora vou te contar o que você não deve fazer.  

Você não deve interpretar mal a Palavra. Você diz: “Bem, eu creio que significa isso”. Significa 
exactamente o que diz. Não precisa de intérprete. E você não deve colocar a Palavra no lugar 
errado. E você não deve deslocar a Palavra. E se fizéssemos qualquer uma dessas coisas, isso 
colocaria toda a Bíblia em uma confusão e um caos.  

Perceba. Para interpretar mal Jesus na forma de Deus em um homem, você faria dele um 
deus entre três. Para mal interpretar Jesus Cristo sendo a Palavra, você O faria um deus de 
três, ou você O faria a segunda pessoa em uma divindade. E para fazer isso, você bagunçaria 



toda a Escritura. Você nunca chegaria a lugar nenhum. Portanto, não deve ser mal 
interpretado.  

E se você diz que certa coisa, você coloca uma interpretação nisto, e você aplica em outro 
tempo ou tem sido aplicado em outro tempo, você também faz uma interpretação incorreta.  

Se alguém interpretar mal Jesus Cristo na Bíblia sobre não ser o próprio Deus, faça dele a 
segunda pessoa, ou, um deus em três, isso perturbaria cada palavra em toda a Bíblia. Isso 
violaria o primeiro mandamento, "Não terás nenhum outro deus diante de mim" ( Gênesis 20: 
3). Tudo bem. Isso tornaria toda a raça cristã um bando de adoradores pagãos adorando três 
deuses diferentes. Veja que tipo de Bíblia você tem? Então isso nos faria o que os judeus dizem 
que somos: disse: "Qual desses deuses é o seu deus?" Veja? Então você vê, você não deve 
interpretar mal a Bíblia, pois o próprio Jesus é a interpretação da Bíblia quando Ele se 
manifestou na era em que a parte de Seu Corpo está se manifestando. Se for uma era de 
mão, deve ser uma mão; não pode ser uma era de cabeça.  Se é uma idade da voz, bem, então 
não pode ser uma idade dos pés. Veja? E agora, estamos na era do olho. E agora, o próximo é 
Ele Mesmo que virá. [9] 

Veja, eu sempre preguei que Ele era uma Divindade, não apenas um homem; Ele era Deus 
manifestado em carne, Deus, o Atributo de Deus de amor, os grandes Atributos que descem 
exibidos aqui na terra de Deus. Jesus era o amor de Deus, que construiu um corpo no qual o 
próprio Jeová vivia. Ele era a plenitude da Divindade corporalmente. O que Deus era, Ele 
manifestou através daquele corpo. Esse corpo teve que morrer para que ele pudesse lavara a 
noiva com Seu Sangue. E observa, A Noiva não é só lavada, perdoado, mas ela é justificado aos 
olhos de Deus. [10] 
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